

# Die Kölner Gesundheitsakademie stellt sich vor

## kostenfreie Infoveranstaltung

### NATURHEILKUNDE



Lernen Sie die Kölner  
Gesundheitsakademie und ihr breites  
Bildungsangebot kennen!

Die Studienleiterin Mariella Argay und ihr  
Team stellen Ihnen folgende  
Ausbildungen vor:

- Heilpraktiker/in
- Heilpraktiker/in für Psychotherapie,  
psychologische/r Berater/in
- Osteopath/in

Termine:  
**Sa. 22.02.2025**  
11:00-14:00 Uhr

Preis:  
**Kostenfrei! \***

**Paracelsus  
Gesundheitsakademie  
Barbarossaplatz 4  
50674 Köln**  
Tel. 0221 - 923 07 70

und folgende Fachseminare:

- Sportheilpraktiker/in
- ganzheitliche/r Ästhetische/r Therapeut/in

Sie bekommen einen Einblick in die Studieninhalte, den Studienablauf,  
Finanzierungsmöglichkeiten, sowie Informationen über  
Förderungsmöglichkeiten.

Nutzen Sie die Gelegenheit und informieren Sie sich kostenfrei und  
unverbindlich. Wir nehmen uns gerne Zeit für Ihre individuellen Fragen.

Bitte melden Sie sich für die Veranstaltung an. Wir freuen uns auf Ihr  
Kommen!

Falls dieser Termin für Sie nicht passt, rufen Sie uns gerne zur  
Vereinbarung eines individuellen Termins an: 0221 9230770

Seminarnummer:  
**INF50220225**

Anmeldemöglichkeiten:

- bei jeder Akademie
- per Fax: 0261 - 9 52 52 33
- Web: [www.paracelsus.de](http://www.paracelsus.de)
- per QR:



**Dozent/in HP Mariella Argay:** Nach über 10 Jahren Berufserfahrung als diplom.  
Bühnentänzerin, entschied sie sich für eine Ausbildung zur Heilpraktikerin an der  
Paracelsus Gesundheitsakademie Köln. Während der Ausbildung machte sie Aus- und  
Weiterbildungen in den Bereichen: Burnout/Stressberatungen, Fachmassage, EMDR und  
Kinesiologie. Nach den amtsärztlichen Überprüfungen in Köln absolvierte sie die Prüfungen  
der 2-jährigen Bioresonanzausbildung in der Schweiz. 2017 übernahm sie die  
Regionalleitung der Nordwest-Schweiz der SEBIM (Bioresonanzverband). Seit 2016 führt  
sie ihre eigene Praxis in Köln und begleitete als Gesundheitscoach Patienten in einer  
schul- und komplementärmedizinischen Praxis in der Schweiz. Seit 2022 leitet sie mit  
großem Engagement die Paracelsus Gesundheitsakademie Köln.

